INFORMACION

(No está afiliado a partido político alguno)

Ayer en el Ayuntamiento

MURCIA

SABADO 80 DE DICIEMBRE DE 1988

FRANQUEO CONCERTADO

Reunión en el Ayuntamiento

de las aguas

Teléfono número 1.703

Reducción, Administración y Talleres: CALLB DB GBBALLOS, nam. 8

Precio de suscripción 2 pesetas

MCK 8815

#### La constitución de la Cámara

Ya tenemos constituída la Cámara Parlamentaria. Confesemos en justicia que se ha deslizado no solo el acto de la constitución sino toda la labor preparatoria de él en medio de un ambiente sereno increible.

Los augurios al terminar las elecciones eran bastantes pesimistas.

Se deban como seguras las mayores estridencias sobre las discusiones de determinedas setas y sin embargo ha pasado todo quizá con mayor cordura y con mayor sensatez que en otras cámaras elegidas a la antigua usanza.

Ello hace concebir la esperanza de que todos los sectores se compenetren de la necesidad que existe de dejar a un lado las rencillas políticas o me jor dicho los odios sectarios para atender a la reconstitución económica que tanto necesita y anhela el país.

Qua algunos asuntos han de excitar los ánimos y se ha de poner gran pa sión en la discusión de los mismos es una cosa evidente pero aun en estos mo mentos pasionales pueden imponerse los serenos dietados de la razón y de la conciencia.

Por eso no creemos en esos otros infundios que circulan de actitudes extremas de un determinado sector político al que se plnta como dispuesto a ventilar en la calle aquellos problemas que no tengan adecuada resolución en las Cortes.

Ya están desmentidos oficialmente, lo cual quiere decir que el Gobierno. no está dispuesto a dejarse sorprender en ese aspecto del orden público ouyos hilos tomó con scierto el ministro de la Gobernseión perseverando con una diligenoia plausible en el asunto.

De modo que esa plácida constitución del Congreso hace suponer que todes las compañas se hagan dentro de ese marco y con la máxima utilidad que de todos sus componentes espera la conciencia pública.

Una visita

en el Cine de

Archena

Cinema Iniesta de Archena, dándo-

nos cuenta del grave incidente cou-

rrido anoche en aque salón, durante

la proyección de la pelícuia sonora

«El comediante» por Ernesto Vilches

empresario, que nosotros hemos po-

dido comprobar, por distinto condus

to, un sector del público empesó pro

testando airadamente, con el pretex-

to de que la pelicula no se ola bien.

Más tarde se aveniguó que no ara asi,

si no que el escándalo impedia se

El escándalo pasó a mayores, des-

trozando dichos individuos las buta-

cas y las stilas de las piateas, dándo-

se el caso de que hubo espectador

que se llevó algunas de aquellas, sin

mó los ánimos, pues ofreció devolver

el dinero de las entradas si no se oía

la película. Por unos minutos cesó el

escánda:o y la función se dió normal

mente, quedando plenamente justifi-

cado que lo courrido era obra de

unos cuantos individuos que van pre

dispuestos a cometer las mayores bar

de autoridad.

importancia.

en dicho cine.

tual asistencia.

baridades, aprovechánse de la faita

Los señores Iniesta tienen el deci-

dido propósito de visitar al señor Go

bernador, solicitando el amparo ne-

cesario, pues en Archena desde que

no se cuenta con la Guardia civi!, cier

to sector de público campa por sus

respetos, en perjuicio de los intere-

ses de los empresarios y de los res-

tantes espectadores Se nos ha mani-

festado que hechos parecidos han oca

rrido en otras ocasiones, pero sin

que revistieran caracteres de tanta

Por nuestra parte, recomendamos

a las antoridades vean la forma de po

ner remedio a estas situaciones que

se crean a los negocios, puez de

persistir y lievarse a efecto el cierre

del teatro, como al parecer piensan

dentes perjuicios las fami las que se

ayudan con el jornal que perciben

Juventud Repu-

blicana Radical

los aficiados que, el próximo domin-

go dia 31 a las dies y media de la ma-

que oportunamente fué convocada.

E. Comité Bjecutivo de la C. M. C.

Se ruega encarecidamente la pun-

Murcia 29 de Diciembre de 1988. -

La presencia del seños Iniesta, cal-

oyera con la perfección debida.

Según manifestacionds de dicho

Nos ha visitado el empresario del

aestrozos

#### Exploradores de España

Asociación de Murcia GSTPO DE LOBATOS

El domingo 81 a las seis y tres ouartos se reunirán todos los expedicionarios para oir misa (voluntaris) en la Catedral y terminada ésta marchar en coche para Cartagena.

El regreso será a las 21 en Muroia. Se recomienda la puntual asisten-

A nuestro regreso daremos a conocer el resul.ado de nuestra visita a la oludad hermana.

Los viejos Lobos.

#### Círculo Católico

-(o) **-**

La Misa que mañana domingo s las doce, se celebre en el Oratorio de esta Sociedad y el Rosario que se rece durante la misma, se aplicarán por f el eterno descriso de las almas del | que hasta la fecha las haya devuelto. padre y demás difuntos de don Antonio Ruiz Nares, Vocal de la Directiva del Circu.o.

La que también se celebre a la mís ma hora y dicho Circulo el dia 1 de Enero, será spicada por el sima de don Ramón Fernández Asensio (que en pas descan e), sufragándois su esposa dona Maria Viejo, bienhechora del Circulo.

Festival «Arbol de Navidad»

La Comisión organizadora de esta fiesta infantil, que tendrá lugar en el dia de los Santos Reyes, en dicho Centro, nos remite la primera relación de los generosos donantes que han enviado los siguientes donati-

Iltmo. y Rvdm .. Sr. Vicario Capitalar de la Diósesis, 100 pesetas.

En memoria de don Mariano Palarea Sánchez de Palencia, 200.

Don Pedro Campillo Arques, 25. Don Pedro Campillo A Darracia, 5. Niño Pedro Campillo López, 5. Don José Maria Ibáñez Garcia, 5. Don Manuel Sánchez Meseguer, 5. Don Ramón Torres de Parada, 5. Don Angel M. Lopes Rodenss, 5.

Dicha Comisión organizadora nos ruega tambiéu manifestemos en su nombre que si por un olvido involun tario algúa socio del Circulo no ha recibido la Circular que ,a todos ha dirigido, les dispense y por el presente quedan invitados a que contribuyan a esta suscripción banéficonosial.

Antonio de la Peña MEDICO OCULISTA CONSULTA DE 11 a 1 San Lorenzo, 11

# Sesión de la Corpora-Se prorroga el ción Municipal

Se acuerda, después de amplio debate, que el Ayuntamiento se encargue de la Recaudación de los Arbitrios de Carnes y Alcoholes

A las cinco de la tarde de ayer y bajo la presidencia del alcalde señor Bautists, celebró sesión ordinaria la Corporación manicipal.

Asisten 24 señores concejales. Es leida y aprobada el acta de la sesión anterior,

Se leen varias comunicaciones oficiales y se entera al Concejo de las disposiciones inserias en Boletices y Gacetas que afectan a la Corporación.

Son leides y aprobadas les quentas de la semana que ascienden a la suma de pesetas 32/03/18.

A continuación se lee y aprueba oréditos del Presupuesto actua'. La comisión de Hacienda resuelve

varias reclamaciones a distintos padrones de arbitrios y la de Policía Urbana autoriza a varios particulares para realizar obras. En el escrito del alsalde de barrio

de San Lorenzo exponiendo las pési. mas condiciones del Cigarral, se seuerda que se haga el oportuno Presupuesto de alcantarillado para proceder a la realización de le obra.

Se acuerda pavimentar el trozo de la calle de la Lonja que une la calle de Cartagena con la Avenita de Cana

La comisión correspondiente propone que la comisión de Quintas sea i cho. formada con concejalos año 1922 y ac.

La comisión de Hacienda acuerda subvencionar los grupos escolares por construir en Espinardo con la suma de mil pesetas por sección.

Se accede a "que el grupo escolar de Alquerías se denomine de Alejo

Son aprobadas varias solicitudes sobre creación de esquelas y concesión de subvenciones para igual ob-

Después se procede al Sorteo de Vocales del Consejo de Hombres Bue nos para el próximo mes.

La comisió de Policía Rusal propone el corte del agua en la acequia de Barrera para proceder al revestimien to del cauce.

Armere hace unas observaciones y se souerda que el corte del agua dure hasta el 5 de Enero.

El arriendo de carnes y alco-

A continuación se da lectura a un informe de la comisión de Hacienda relacionado con el arriendo de los arbitrios de carnes y alcoholes.

Se hace constar que se realizaron gestiones cerea de los señores Balibrez y Lozano para ver hasta el limite posible en sus propuestas, no habiéndose liegado a nada en la ges-

Solamente el señor Balibrea Olivalos señores de Iniesta, sufrírian evi- res presentó un pliego con una baja de 116 000 pesetas sobre el tipo anterior, estimando la somisión que no blo. convenia ello y que procedia nombrar una comisión municipal y que trio por administración directs, a lo que se opuso en la comisión el senor Por la prerente se recuerda a todos Vila.

Puesto el asunto a disourión, Gareía Alemán se muestra contrario a nana se celebrará la Junta General I que el Ayuntamiento lleve este servi cio por entender que saidrán perjudicados los intereses municipales. Oree que debe estudiarse la proposieión del señor Balibrea Olivares y modificarla si procede.

Paredes se manifiesta partidario de la administración directa por creer quo con ello se defenderán mojor los intereses del pueblo.

Vila insiste en su criterio de que debe arrendarse el arbitrio, considerando que habrá de ser una ruina para el Ayuntamiento que no está en condiciones de administrarse como lo demuestra la recaudación del inquilinato y aguas.

Bl alcalde interviene para decir que él estima que llevarlo el asunto el Ayuntamiento co ha de ser un negoolo. Cesde luego tamposo oree que un expediente de transferencias de | se debe aceptar una baja oi arrendarlo le 116.000 pesetas.

> Expone que es un asunto malo, que viene a manos del Ayuntamiento destrorsdo y sin autoridad, por culpa dd quienes no se preccuparon en el Concejo en cuanto a este asunto, más que de hacer cuestiones de baja poli-

> Precisars, que desde ahora haya mano de hierro, aplicande las sanciones y los despidos que sean necesarios para robustecer la autoridad del impuesto. El empleado que no oumpla irá a la calle y los que traten de infringir el atbitrio, serán multades severamente. No oiré a quien ven ga a interesarse por ellos a mi despa

Si nos faitaran ias setemas a ochenta mil pesetas mensuales de este arbi trio, sería una ruina esta Casa.

Oree que con mano dura y contando con la confianza que le merece e personal del Ayuntamiento se podrá salvar la situación defendiendo asi el Municipio los intereses de la ciu-

Garcia Alemáu sigue manteniendo su criterio contrario a que el Ayuntamiento lleve este arbitrio.

Peñs (D. G.) se muestra optimista y cree que es la consión de demostrar a Murcia si los concejales sirven para ello.

Reconoce que para hacer administración hay que dar autoridad a la comisión formada y a los empleados que intervengan.

Pena (D. J. M.) se manifiesta partidario de la administración directa porque así lo prometieron los repubijoanos al vecindario antes de las elecciones del 12 de Abril.

Considera necesario decir claramente las causas que produjeron is falta de autoridad en este servicio y por qué vinieron los daños, achacando ello a la actuación dd una minoria que hiso labor polítics, uniendo en Ascolación a los empleados de estos arbitrios y obilgando al gobernador señor Vareia a que firmara un laudo en favor de los obreros, lo que costó al Ayuntamiento 65.310 pesetas.

les vino a hacer política de partido y no a defender los intereses del pue-

Paredes se siente aludido por Peña y dice que esos emp'eados se unieron fuese llevado el cobro de este arbi- al margen de la política para defender los derechos de clase.

Dirigiéadose al Alcalde le dice que nunca irá a su despacho a pedirle nada injusto. Alude a un caso de decomiso habido ayer y el Alcalde le contesta, diviendo que se procedió en la debida forma legal.

En definitiva se acepta el dictamen de la Comisión que propone se lieve el asunto por administración, nombrandose una Comisión compuesta

Ayer manana, bajo la presidencia del teniente siculde señor Gercia Alemán, por hallarse presidiendo un juntamento el sañor Armero, se verifieó la : eunión de los procuradores de la scequis de Barreras.

VII OLA

El señor Garcia Alemán dió quenta de la solicitud de los contratistas de las obras, que se están realizando en dicha acequia, en demanda de prórroga por no haber podido realizarlas dentro del plazo autorizado anteriormente, e irrogáracles grandes perjuicios de tener que cesar en las mencionadas obras.

El señor Ortega hiso constav que sus representados eran opuestos a la demanda porque habia cauces en que eran ya de necesidad los riegos, si bien reconocia que habia otros más bajos y con menos drenaje en donde podia aer indiferente.

Por eso, para que no se entendiera que trataba de imponer au criterio acataria la resolución, que se adoptase, pueste que las razones expuestas por el señor Garcia Alemán sobre el trabajo de los obresos habian de pesar en el ánimo de los alli reuni-

El señor Vera se manifestó favosable a la patición, porque en el tercio. que él represents, pasarán todavia muchos dias sin que se pueda entrar en los terrenos.

El señor Buendia y el señor Ruis no se muestran propicios a la prórroga por ser muchos los sitios en que se quejan de la faita de agus.

El señor Buendia pregunta, si de otorgarse la autorisación, serán muchos los dias que se prorrogue el

El presidente selara que se trata solo de ocho dias.

El señor Armero, que se ha incorporado ya a la reunión, dice que cola sesión de la tarde se acordara terminado el acto.

socsder a la pretensión; pero con 'a salveded de que se habia de estar a lo que acordase la Junta de procuradores, su el caso de que esta no se hubiera verificado; pero que en ningun esso si Ayuntamiento scordaria en firme, sin antes haber cump'ido el deber de oir a los regantes.

El señor Hilla propone una fórmula en su deseo de impedir que coseu los trabajos, y que se devuelva el dinero consignado para las obras que consisten en dejar las aguas correr en periodo de quince días y volver nuevamente a cortarias.

El señor Lianos se manifiesta en pro de la continuación de las obres y en este sentido expone su voto favorable no sólo en la reunión que se estaba celebrando, sino tambiéa para si hubiera de celebrarse alguna otra posterior, sobre este asunto y no pudiera asistir.

En el mismo sentido vota el señor

El señor Eseribano Moreno se reserva para oir el voto de la mayoría. En favor se pronuncian tam! ién los señores Vera, Abellán y varios otros, y en vista de que la mayoría eptaba por la autorizacián de las obras se otorgó por unanimidad el permiso.

Antes de dar por terminada la reunión el señor Recribano Moreno hiso una propuesta, que a su ves mereció la aprobación de los asistentes, que consistis en que se nombrase una comisión, que visitara las obras, y pudiese inspeccionar en el estado en que se hallan, y sobre todo si como otras veces quedan ossectes y material en el cauce, que obstraye y perju dique el natural declive de las eguas.

Nombrose la comisión, que quedo en reunirse el próximo juetes, pare campliz sa cometido, y no habien ic mo fórmula habia propuesto, que en más asuntos de que tratar se dió por

Molina, Gareia Lopez, Gareia Ale- I Juan Bantista Vidal-Abarea Chapu i mán, Paredes y Peñs (D. G.)

otros.

Se hacen alganos ruegos de poco interés y se levanta la sesión.

## SUSCRIPCION

abierte por la Exema, Diputación Provincial para facilitar juguetes a los asilados de la Casa Provincial del Niño.

Suma ruterior, 2.207'30 pesetas. S. X LA LISTA Señor Alcaide de Murcia 25, don

Mariano Ruis-Funes García 25, don José García Martines 25, Cafés Crospo 10, don Pairicio Lopez 5, don Salvador Esteve 5, don Hoberto Cortéa Uriarte 5, don K. Sangar 5, don Luie Garay Garcia 4, don Silvestre Garcia Vivo 2, don Antonio Cerdán 2.5), don Juan Girón Orus 2, don Antonio Osmpillo 2, don Juan Bermudez 2, don Francisco Varquez 2, Sefiorita Jose-Afirma que ese sector de conceja- fina Sanchez-Fedreno 2, don Juan Tomás Vaspues 1, don Antonio Nogoera Carrasco 1, dona Josefa Sara- go Si del setual con el signiente orbia 1, dona Isabel Oliva 1, don Victor Sanz 1, don Daniei Carbonell 1, don Antonio Megia I, don Ramon Gil 1. don Ebgenio Ubeda 5.

Sefiorita Virtudes Sanchez 1, Avilo de Huerfanos de La Unión 1, don José Pardo 1, don Clemente Garcia Lopez 10, don Francisco Bosque Garcia ción. 5, don Jaime Ferran Paseual 5, don Luis Ferran Paseual 5, don Francisoo Féres Caballeso 1, don José Montesinos 10, Fábrica Nueva de la Seda 10, Señor Director de la Fábrica de la Seda grande 5, Señores Gomes y Hermanos 25, don Julián Palasón 25.

por los señores Bautista, Lópes de don Alberto Nicolás Caballero 2, don 5, don José Maria Gonzales Soriano Saivan su voto los sen pres Palasón, 5, don A, Ayuso 10, dona Adeia Guardiola 8, don Alejo Gonzalez y Gare's Qutierres 10, don J. Orenes, U'tramarinos 5, don Gregorio Montestacs 10. don Luis G. Molina 1, don José Asenaio Illán 10, don Juan Martin Ayala 1, done Isabel Crespo 5, don J. Sanches 2, don A Cuartego 2, don Juan Ruiz 1, don Ginés Acosta 1 . Total, 2.52981 pesetes.

> Los donativos se reciben en la Casa provincial del Niño y en la Diputa ción provincial.

#### Caballeros Carmelitanos

Junta General Ordinaria

Para der cumplimiento a lo que dis pone el Regiamento de esta Asociación en su artículo duodécimo, se celebrará Junta General Ordinaria a ida tres de la tarde de mañana dominden dei dis:

Aota de la Janta anterior. Memoria reg amentaria de Serre-

taria. Presentación de cuentas.

Concesión de palabra a exantos lo solicitan para asuntos de la Asocia-

Resumen por la Presidencia.

Por la mañana a las ceho se les entregará a los pobres lo que les resta del donativo de Navidad, conforme se tiene anunciado, recordándolo con este anuncio para que asistan cuantos esociados lo dessen.

# religiosa

ción de la enseñanza

Y se autoriza al ministro para presentar el salmón. oportuno proyecto de ley.-También se autoriza a estadellas para presentar otro sobre derogación de la ley de términos municipales

(Por telégrafo)

que se presentarán a las Cortes, rela-

cionados con las construcciones na-

Guerra.-Se concedieron recom-

Sassoendieron a generales de Bri-

gada a los coroneles Manuel García,

Angen Sampedro y Manuel Lonzaga.

Sa designó para el mando de la 13

Gobernación.—Se aprobó la pro-

puesta para el mando de la primera

zona de la Benemérita del general

Se hicieron los nombramientos de

gobernadores civites de Soria y León

pez y don Julio Gareia Drage, res-

Presidencia.—Se acordó la asisten-

Congreso de intelectuales que se ce-

El Presidente dió cuenta de la di-

nue en el cargo, mientras no se nom-

AGUILAS

El tiempo cambia que es un gusto.

Hass una seman y durante la ola de

frio en toda la provincia, hubo aquí

tento que, que meñana la halsa del

jardin de la Glerieta, amaneció hela-

da. Dias antes, las nuvias habian re-

gado todo el término y en los dias

presentes, sopia un poniente tan in-

tenso que está secando los campos a

no ser que samble por Levante como

en otras coasiones, y llueva otra ves.

ha perdido la totalidad de la conceha

de tomates del invierno que su venta

tuye una nueva riqueza. Se están ha-

olendo gestiones acerca del Ministe-

rio de Comercio, para que vean la

das tan enermes que han sufrido es-

Durante estos dias de Pascua, se

han celebrado varios ensuentros de

fátbol, siendo los principales, el en-

quentro con los Diablos Rojos de Car-

trgens, equipo de una gran rapides

y que cuenta de una grán línea me-

dia. Se les gano solamente por un

score de dos a cero, pues nuestros

delanteros no jugaron como otras ve-

ces, ademas que el equipo cartagene-

ro tuvo la suerte en todo momento.

como así mismo lo reconocieron ellos

mismos, an el equipo agaileño, de-

buto Guasch, recien venido del Fe-

El dia 27, se mineo el Lorea S. O.

que forma el per conjunto que ima-

ginarse puede, no pudiéndonos ex-

plicar como un equipo liega a la na-

as, como el actual Lorca, y menos

aun, como se atreven a presentarse

fué jugar a todo menos al futboi, to-

A pesar del fuerte viento, aquello

Estamos en tratos con el reserva

dei Murcis, pues 10 que se quiere es

ver jugadores que sepan defender el

balon, y los que hasta ahora han des-

filado, no son enemigos para el ac-

Especialidad en enfermedades de los

ricones y vias urinarias.

RAGARTA, NUM. 7, MURCIA,-De 11 e 1.

CORRESPONSAL

groi, que hizo paradas de ciase.

en ningun campeonato.

tiempo.

tual Agiulas.

tos labradores.

de Brigada Luis Grijalbo Celaya.

brigada a Manuel Dávila, que manda-

pensas por méritos, en tiempos de

paz a 18 jefes y oficiales.

ba in 11.

pectivamente.

lebrará en Budapets.

misián de Moles.

bre ei sustituto.

algunos extremos de los proyectos Madrid. -- Los ministros eslebraron Consejo, bajo la presidencia de Le-FFOUX.

La reunión que comenzó a las once de la mañana, terminó a las dos y cuarto de la tarde.

Rico Aveilo y los periodistas

Al salir el ministro de la Gobernación, los periudistas le preguntaron por qué en los coches de escolta de los ministros en lugar de tres policias, iban un policía y dos guardias de Asalto uniformados, con carabi-

Rico Avello contestó que era una medida de carácter oircunstancial.

Sobre los sucesos de Cabo Juby

Los periodistas habiaron a Martí- a favor de don Francisco Corpas Lónez Barrios de los sucesos courridos en Cabo Juby.

El ministro de la Guerra contestó que no correspondía a su jurisdiccia de Ernesto Jiménes Cabailero al

El asunto compete a la Dirección general de Colonias.

Terminó afirmando que en todo caso el Presidente podria explicarles lo ocurrido.

Al poco salió Legroux, y uno de los periodistas le hiso referencia de la cenversación que habían sostenido con Martinez Barrios.

Larroux se extrato de que los periodistas conocieran el suesso.

Afiadió que esperaba detailes para facilitarles la información completa. Rochs, sobre dicho asunto, manifestó que había sido un incidente de orden interior, sin transcendencia.

Resultó muerio un capitán, pero no se concoen otros detailes.

Por informes portiousares, se ha tenido noticia de que dicho espitán había sido muerto por un soldado.

#### Referencia aficiosa

Terminó el Consejo se facilitó a la Prensa la referencia de los asuntos a en el mercado de Barcelona, constitratados y que son los signientes:

Justicia.—Decreto sobre provisión intering de Registres de la Propiedad. Cuando un Registrador sea elegido dipatado el propietario quedará excedente.

Se examino la posible revisión de las separaciones y jublicaciones de los fancionarios de todos los ministerios, decretadas por las leyes de 11 de Agosto y 8 de Septiembre de 1932. "Se desiguó uno ponencia compuesta por los ministros de Estado, Justicia, Opras públicas e Industria, para que previo estudio del asunto propon gan la resolucion que deba adoptarse

lastrucción pública.—Se autorizó al ministro parr que les ante las Cor tes un proyecto de ley aplazando la sustitución de la enseñanza religiosa.

de aprodó un decreto disposiendo. que las plazas de jefes superiores de administración des Ministerio se pro vean, sin distinción de clases.

Denominando al Instituto local de Guadia, L'odro antonio de Alarcon> Agricultura. -- Nombrando Director

general de Agricultura a German Yoza. Trabajo.—El ministro repartió un

decreto regiamentando los nombramientos de presidentes y vicepresidentes de los Jurados mixtos.

Se aprobo un proyecto derogando la ley de términos municipales.

El ministro quedó autorizado para presentar a la Cámara un proyecto de ley referente a ciertos aspectos del traspaso de los servicios de Sanidad y Beneficencia a la Generalidad de Catainas.

Marina.—Se aprobó la reorganicación de la Inspección general de personal y alistamiento.

Se acordo someter a la considerapión de la dunta superior de Estado

La minoria de Acción Popular se reune

## Se habla del aplaza- Es nombrado presidente del Comité Ejecutivo, Gil Robles

Y uno de los vocales, Federico Salmón

(Por telégrafo)

Madrid.—Se reunió la minoria de Aceión Popular. Se procedió al nombramiento del Comité ejecutivo.

Fué designado presidente Gil Robles, y vicepresidentes Vicente Aizpun y

Para el cargo de vocales, resultaron elegidos Pavón, Cortés y Federico

Se confirmó en el cargo de secretario a Martín Artajo. Fué designado vocal parlamentario en el Tribunal de Garantías, Gonzalo

## Notas deportivas

Medina arbitra en Murcia

Medina, el colegiado andelus, ha sido designado para arbitrar el partido de Segunda Liga que se juega mañana en nuestra capital, entre el Murcia y el Deportivo de La Coruñs.

Le auxiliarán en las líneas Cuartero y Guillén, de este Colegio Regional.

Ricardo Alvarez, a Alicante

El partido de Tercera Liga entre el Héroules de Alicante y el Zaragoza, será arbitrado por el colegiado madrileño Ricardo Alvarez. De liniers actuarán Balibrea y Plaza.

El Biche a Cartagena

El Elche astuará en Cartagena, en partido de Tercera Liga. Como árbitro está designado por el Comité Central, Murcia y de suplente Tomás.

De liniers van Pagán y Martinez Leal.

El campeonato de segunda categoría

Fanana se celebran en la región los siguientes partidos del campeonato regional de segunda categoria:

Athletic de Caliosa-Lores; árbitro Meseguer.

Orihuela-Callosa Deportivo; árbitro Iborra. Albacete Unión Fruters; árbitro Serrano.

D. Torrevejense-Gimnástico de Elehe; árbitro Ariño.

U. D. Caravaqueña-Diabios Rojos; árbitro Albaladejo.

Al siguiente dia, primero de Ado, se jugaran estos encuentros: Se tomó el accerdo de que conti-Athletic de Almesia-Diablos Rojos; árbitro García Sánchez. Suplente García Calvo.

Gimnástica Alicantina-Spormant Junior; árbitro Plaza. Plus Ultra de Cartagena Unión Deportiva Musens; árbitro Balibrea. Alcantarilia-Crevi lante; arbitro Tomás. Supi nte Cuartero.

El Alicante-Imperial del lunes

El Imperial recibira el dis primero de año la visita del Alicante. El partido ha de resultar emocionante.

Arbitrará Martinas Leal, por designación de Madrid y le ayudarán Pagán e Iborra.

#### LISCANO

#### AYUNTAMIENTO DE MURCIA

#### Sección de Estadística Ei tiempo frio y el viento helado

Aviso oficial

Por la presunte, se hace saber que, a partir del dia 26 de los corrientes. puede reanudarse la corta y recogida de naranjas y limones, curca frutos serán sometidos a rigurosa inspección en los Puertos de embarque, para evitar la exportación del dafiado por heladas, según orden telegráfica de los Execlentisamos señores Ministros de Agricultura y de Comercio, comunicada al Servicio Agronómico de la provincincia y trasladada a esta Alcaldia en oficio forma de remediar en aigo las pérdi- de fecha 27 del actual mes.

Murcia a 29 de diciembre de 1988.

El Alcalde, JOSE MARIA BAUTISTA

## TEATRO ROMEA

**Empresa: VICENTE MARTINEZ** 

HOY SABADO DIA 80 DE DICIEMBRE DE 1988 CINE SONORO.=Tarde a las seis y media. Noche a las diez y cuarto Proyección de un bonito dibujo sonoro y nua interesante Revista. REPRIS de la magnifica producción UFILMS, titulada

#### TODO POR EL AMOR

por Jan Kieupura, Claudie Oleve, Lucien Baroux y Pierre Brasseur BUTACA, 1.50 PESETAS; GEMERAL, 0.80

Dia 1 de Enero, «Los diablos de la cumbre». —Martes 2: «Al Capone». Miércoles 8: De paso para Albacete y solo por este dia, en funciones de tarde y noche, actuará nuevamente la Compania del maestro Guerrero, con los estrenos de «Miss Guindatera» y «Campaneta», y un gran Concierto. Jueves 4: Compania de Comedias BARRON-GALACHE.

# do es público tomó a broma el partido Rodriguez y Pobi S. L. y destinando mucho antes del medio

Materiales y Pavimentos

DEPÓSITO DE CHMENTOS DE LAS MEJORES MARGAS TALMS MIDRÁULICAS, LADRILLO MUNCO, TUSMRÍAS DE GRES. IDEM DE BARRO, TRIAS, PAVIMENTOS, ETC., MIG.

ESPECIALIDAD EN AZULEJOS SEVILLANOS

Fábrica de Mosaisos Hidránlicos y Piedra Attificial Dirección Técnica per Arquisecto

Almacenes y Despache PORCHES S. ANTIONIO, 8 y 11 Teléfone, 1422

Fábrica de Mosáleca AGUADORES, 8 Teléfeno, 2006

El suceso de Cabo Juby

# Resultaron muertos un capitán y un soldado indígena

Y gravemente herido un sargento

(Por telégrafo)

Madrid. - Lerroux facilitó a los periodistas la referencia oficial sobre el suceso ocurrido en Cabo Juby.

Por informes oficiales y particulares se ha sabido que la guarnición estaba disgustada per el rancho y el sueldo.

El capitán don César Canie que mundaba que fracción de la policía de camellos, reunió a las fuerx in com yén lotra.

Un soldado se insolentó 🚰 🚶 🗀 🗓 📦 amenestó.

Un hermano del amonestado disparó, matando al capitán y a un soldado indígena e hiriendo de gravedad a un sargento.

Acudieron otras fuerza, arrestando a cuarenta soldados. Otros huyerou armados, hasiendo vida nómade.

Ofrecieron entregarse si no se les castiga severamente.

Torres Campaña a Cabo Juby

Lerroux te egrafió a Torres Campañá que salió en avión desde Sevilla con rumbo a Canarias, para que se detenga en Cabo Juby, realizando una información sobre los sucesos.

Posteriormente se des dió que el expitán afecto a la Dirección general de Marruecos, Gouzalo Peña y el coronel Asensión realizarán esa información.

Marcharon por la noche a Sevilla y mañana saldrán en avión con dirección a Canarias.

#### Las prefiero rubias...l

Esta frase salia ayer de labios de una encantadora señorita, teniendo puesta la mirada en uno de los escaparates del Bazar Murciano, donde se halla expuesta una colección de preclosas munecas, tan acabadas, tan finas, tan elegantes, que se hace impo sible que artista alguno las supere.

Van vestidas de la mas varia forma y color; rubias unas, morenas, otras, pero todas guapisimas, como queriéndose igualar en expresión y belleza a aquelias que se detienen a admirarlas. Murcianas son al fin, por que alientan y viven en el mas murcianísimo de los establecimientos.

Por eso se explica, que por la Plateria, no se pueda dar un paso, y menos ann en la confrontación con el Bezze Murciano.

#### Sección de bunales

El St. Ferreiro, en Murcia

De regreso de Paris, ha llegado a Murcia en unión de su joven y distin guida esposa, el competente jusa de primera instancia del distrito de San Juan, don Fernando Ferreito.

En la mañana dei del jueves se posesionó de su casgo, empezando con la actividad acostumbrada al despacho de los asuntos pendientes.

Con este motivo ha cesado en el desempeño de dicho juzgado don Mariano Sánchez Olmos, prestigioso juez del Juzgado del distrito de la Catedrai, que por disposición del ministro estaba ai frente de ambos Juzgados.

El señor Sánchez Olmos, ha trabajado denodadamente todos estos dias, para no interrumpis la acción de la Justicia.

Nuestro aplauso para el señor Sánches Oimos y naestro salado de bien venida al seños Ferreiro.

EN NTRA. SRA. DE LOURDES

#### Solemne Hora Santa

-)0(-

Mañana dia 31, a las seis de la tarde, tendrán iugar los Ejercicios siguientes:

Se expondrá solemnemente el Santisimo Sacramento, cantándose el Himuo Eucaristico y se regará la Retación, Coromila, Preces de desagravios y el Ejercicio propio del dia y de la Hora Banta.

La piática estará a cargo del Padre Domingo.

El M. I. Sr. don José Cordá y Eseandell, Dignidad de Arcipreste de la S. I. C. y Economo de la Micra, dará la Bendición Eusaristica.

Al final se cantará un Solemne Te Deum.

## Defunción y entierro

En el vecino pueblo de La Nora ha faliecido el señor don Emilio Arques, maestro meritisimo de una de las esque as nacionales del eltado pueblo.

Ayer tarde se verificó el entierro que ha constituido una imponente maelfestación de duelo, por las generaies simpatias de que disfautaba el finado, tanto en La Nora como en los puebles inmediatos.

Los niños de su escuela dieron una nota emociocante asistiendo al entieero con velas encendidas.

Reciba su afligida familia nuestro sentido pésame por tan irreparable desgracia.

#### Boletin Religioso

DICIEMBRE-1988

Este mes consta de 81 dias. Está consagrado a la Inmaculada Concepción,

Toque de Alba per la munana a las eineo y media.

Boque de erreiones por la tarde a ias eineo y cuarto.

> Santoral Dia 83

Sábado.—La Traslación de Santiago, San Marcelo y San Sabino.

VELA Y ALUMBRADO Se desembre por la masana a las

ocho. Se reserva por la tarde a las enatro y media

Dia 3).—En la Merced. Dia 81.—En San Pedro.

#### CULTOS En la Catedral

El core per la manana a las nueve con Misa de Frima y Conventant y horas menures. Prima, Bereia, Misa cantada, Sexta y Mona. For in turde a las cuatro Visperas,

Cumpietas, Maitimes y Landes. Misas en los dias festivos

A las seis y media, con el canto del Santo Mosario. A las siete, con plática por don To-

más Gil.

A as siete y media, con plática por el M. I. Sr. Magistrai, don Saturnino Pernandez Sánchez.

A las ocho, con plática por el Muy I. Br. don José Miguel Navarro.

À las nueve, misa de Prima, por el M. I. Sr. don Jesús Lucea. A las nueve y media, misa Conven

tual. A las ones, misa con plática por ci M. L. Sr. don Ceferino Sandoval. A las doce, con piática por el Muy

I, Sr. don José Hernándes. Rosario de las Santas Llagas Por la tarde a las cineo, con plá-

#### En Reparadoras

Per la manana a las siete Expecición de S. D. M. y misa rezada, y por in tarde a las cinco Meserva con Sendiciós,

#### An San Bartolomé

Misas fijas los domingos y dias feetivos, a las siete, ceho, nueve, dies, once, doce 7 was.

# municipales

Por telégrafo

Madrid .-- En el Consejo de ministros se autorizó al señor Estadella para dar lectura a dos proyectos de ley, en la Cámara.

Uno se refiere a las qualidades que de reunir los presidentes y vicepresider tes de los Jurados mixtos, y otro a la derogación de la ley de términos municipales.

Como consecuencia de dicho primero proyecto de ley se exigirá a dichos presidentes y vicepresidentes un título universitario, o facultativo y será mérito heber publicado obras sociales.

Respecto de la lay de términos municipales se establece la igualdad de condiciones para el trabajo entre obreros locales y forasteros.

Contra este proyecto de ley tienen anunciado los socielistas la obstrucción

perts do.

nemático.

De espectáculos

Romea

estrenó en Romea «Todo por el

Amor», la gran producción que ha si-

do recibida con los máximos e ogios

por todas las oríticas, de aquí la ex-

pectación que su estreno había des-

elogio, más que por nada por la voz

de Jan Kiepurs, su intérprete, que es

verdaderamente prodigiosa. No nos

extrañan sus recientes triunfos en

Londres y Milán. A lo largo del film

canta con proligiosa naturalidad «la

ofleste Aida y la «pira» de «El tro-

vador y ataca, mientras se entretie-

risas, los tres «dos de pecho» de la

«pira» como la cosa más natural y fá-

digiosamente el « Ave María» de Gu-

Pero lo de extrañar es que no se

trata solo de un gran cantante, sino

que para ser principiante en lides ci-

ritmo de jovialidad y simpatía a su

consagrado astro del firmamento oi-

Cleve y Lucien Baroux, la una muy

mento fino y cómico, sin chabacane-

riss, situaciones muy bien logradas

por sus animadores. Joe May y G. Ra

bincwitsch. Tiene, si acaso, el incon-

veniente de una asción demasiado

bruses, pero pase a este ligero iucon-

veniente, la película se de las que to-

dos los públicos reciben con gran

complacencia y con enorme admira-

ción lo que corresponde a Jan Kiepu-

re, caso verdaderamente insólito en

Circo Villar

da en español «El embrujo de Sevi-

lias, por Rafael Rivelles y María Fer

nanda Ladrón de Guevara, en este

La pe'icu's tiene algunas fotogra-

de Santa Crus y Parque de María

re, destaca en la interpretación de la

De Enseñanza

Por la presente se cita para el do-

y media de su mañana, en la Escuela

Normai a todas las maestras y maes-

tros con servicios interinos, estén o

no en activo, para tratar de asuntos

se reconstituirá la Asosiación de

Maestros interinos de Murcia, que so-

lo tenderá à recabar unos derechos

que mediante una disposición, que

no está derogada sino en suspenso,

nos! Se os ruega la puntual asistencia

con carácter urgente, puesto que de

nuestra unión con el resto de las pro-

vincias depende se nos atienda en el.

Ministerio una petición tan justa co-

mo la que nos proponemos llevar a

oabo. No desmayeis! Tened siempre

presente que la unión constituye la

El Comité provisional, -- Museia 26

Compañeros con servicios interi-

nos fueron otorgados.

Diciembre 1988.

María Fernanda Ladrón de Gueva-

M. O. V.

teatro de la calle de Caravija.

Ayer se estrenó la película habla-

el mundo de la lírica.

Luiss.

a tono y el segundo muy gracioso.

Le secundan con acierto Claudie

La pelicula es divertida. Un arga-

En realidad la película es digna de

Anoche, con un lleno comp'eto, se

#### Teatro Circo Villar

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFIA Cine Sonoro con apareto ERKO CINAES

PROGRAMA PARA HOY Tarde a las 6 1/2.—Noche 10 1/4

El dibujo cómico sonoro, Más dificil todavia

Revista en español y gran éxito de la españe!ísima producción hab'ada y cantada,

# El embrujo

(El hechizo de Sevilla) por María F. Ladrón de Guevara y Rafael Rivelles

Nota.-Meñana domirge, Crepúsculo rojo

Las más impresionantes escenas desarrolisdes en el interior de un submarino

El lunes,

20.000 años

en Sing Sing en español, por Sprencer Tracy

### Central Cinema

Hoy; &bado dia 8: A las diez y media de la noche DEBUT del más afamado de los ventrí ocuos

con nuevos y modernísimos trabajos a cargo del popularisimo DON LIBORIO

### Cinema Iniesta

Programa para hoy Desda las cinco de la tarde

Programa Cómico, y la intrigante producción de aventeras sonora, titu'ada

#### Greiffer, el "as" policiaco

La película del misterio más sensacional, por Charlotte Susa

Nota, -- Manans,

La amargura

del general Yen Un intenso drama de la revolución chias.

### Cine Lopular

Dominga dia 31 de Diciembre Desde las tres de la tarde

Programa Cómico y la grandiosa obra Fox en españo,

Camarotes de lujo interpretada por Gretta Nissen y Edmund Lows

#### Academia de Comercio de DON FEDERICO DIEZ PUCHE Dirigida por su hijo

Don Antonio Diez Bueno Cálculo Mercantii. Teneduria de Libros por Partida Dobie e Idioma Frances.

AABONERIAS, 14

El Congreso celebra sesión

# presentación del Es-

protesta en nombre del Ayuntamiento de Alava

Por telégrafo

Madrid.—El Congreso celebró sesión bajo la presidenaia del señor

Sobre las actas de Má'sgs, so promueve un debate, acordándose por 137 votos contra 87, proclamar en á timo legar a Pedro Armass,

Seguidamente se disouten las de Seville, rechazéndose la patición del socia ista Prats, de que se anulars, por 142 votos contra 60.

Con referencia a las actas de Almeria, Prats presentó un voto solicitando la prociamación en último lugar del socialista Pradal, en vez de La Iglesia. Moutes lo rechesó, interviniendo Armasz, desechándose el voto por 171 contra 4º.

Se proclamó por tento a La Iglesia.

El proyecto de Estatuto vasco

Alba informa sobre la presentación del Estatuto vasco. Invita a les mineries a que designen les componentes de la Comisión. Oriol protesta en nombre del Ayuntamiento de Alava.

El dictamen sobre los Presupaestos

A continuación se les el dictamen sobre la prórroga de los Presupuestos y a varios créditos levantándose la sesión.

La sustitución de la enseñanza religiosa

#### Será progresiva y conforme lo permitan los subsidios de los Ayuntamientos ne haciendo dibujos o lanzando son-

Por telégrafo

cil. Termina la película cantando pro Madrid —Se conoce el texto del proyecto de ley que leerá a las Cortes el ministro de Instrucción publice, proponiendo el aplazamiento de la sustitución de la enseñanza religiosa, de ouyo asunto se ocuparon en el Consejo de le menana.

> Establece que la sustitución sea progresiva, conforme lo vayan permitiendo los subsidios de los Ayuntamientos.

nematográficas, sabe imprimir un Respecto de la segunda enseñanza, existen cohenta y tres Institutos y son unos siete mil alumnos los que oursan sus estudios. papel como podría hacerlo cualquier

Se intensificará estos estudios, con arregio a las disponibilidades económiess, para no producir un gran trastorno económico. Trimestralmente se informará a las Cortes sobre esta cuestión, para

Después de la muerte de Macia

## 1)esacuerdo en cuanto a designación de sustituto

Por telégrafo

Barcelona. - El Directorio de la Exquerra no ha llegado a un acuerdo en euanto a la peasona que ha de suceder al señor Maciá en la Generalidad. Se insiste en que Companys es el que ouenta con más votos.

También se habla de Anguera de Scjo y de Fabra.

En vista del desaguerdo entre el Directorio de la Exquerre, la designación la harán los parlamentarios.

Por su parte la Lliga apoya a Abadal.

Atentado politico

orienterla.

#### Un estudiante mata fias admirab es, como las dei Barsio ! a tiros al Presidente del Consejo, en

Bucarets Por teléfono 4'45 madrugada Bagarets. — El estudiante Nisolás Constantino, disparó cuatro tiros con tra el Presidente del Consejo, señor

mingo día 31 del corriente a las dies | Duca. Este murió on el acto.

El agresor fué detenido.

# de sumo interés. Al mismo tiempo Maneomunidad

Régimen de embalses DIA 28 DE DICIEMBRE DE 1958.

Pantano	M. etbicos	DESAGÜE M. embicos
Quipar	98 919,768	GQ.
Za:ave	5.689 860	<b>90</b> 5.513
Prentes	2.885,083	46 742
Cersovada.	2,145,979	00.00
Frenchata .	2,207.593	298 510

#### Los huelguistas de "El Liberal"

Sasoripoión para socorrer a los obceros huelguistas de «El Liberal» de Murcia.

RECAUDADO EN LA ENTIDAD Sociedad de Camareros «La Nueva

Alianza, 25 pesetas.

Uno del Gremio, 5. Don José Baños, 8. Don José Galán, 8'50. Don Jorge Walls, 6. Pana Olmos, 1'45. U1 amigo, 1.

Un incomodado con los cajistas por no haber salido su articulo, 2. Don Joaquin Abellan, 1.

M. Cremades, 1. Olmos y el Merdo, 0'40. Oristino, 0.50. Don Luis Marin, 0.59. Pena Mateo, 6'45. Un amigo, 0.55.

Don Antonio Cano, 0.25.

Se reciben los donativos en la Papelera Mureiana, esile de la Plateria y en la Imprenta de Jiménes, calle de Marin Baldo.

Ante una nueva revoleción. La ha armado Ricardo Básques, poniendo a la venta eMDIABLOTIN, a 0'951

No se equivoque, Basan Munclano Plateria.

Movimiento subversivo en Buenos Aires

# derogación de la Alba da cuenta de la Se hacen numerosos vivas a la Revolución

Por Telégrafo

Buenos Aires.—Simultáneamente estalló un movimiento subversivo en Rosario del Canadá, Santa Fé y otras poblaciones.

Fueron atados los enarteles de Bomberos y Policia.

Se hicieron numerosos numerosos disparos, arrojándose bastantes bombas sobre los edificios.

Se dieron vivas a la Revolución.

Las fuersas rechrasron a los revolucionarios. Resultaron veinte muertos y setenta beridos.

Se han practicado cerra del centenar de detenciones.

En Buenos Aires, se sousrtelaron las tropas, cerrando el comercio.

El Gobierno ha declarado que el movimiento está sofocado. En Santa Fé los rebeldes se apoderaron de varias poblaciones.

La policis, les recuperó.

Diputado que se separa

#### El socialista Moreno Quesada

de la noche Por telégrafo Madrid. - El diputado socialista Moreno Quesada, ha entregado nna nota a la Prensa confirmando que

Hace la manifestación de que se guira defendiendo los ideales socia-

abandona el partido.

La proposición de amnistia

#### erroux la acoge favorablemente

Por telégrafo de la noche Madrid.—Gil Robles y Martínez de Velasco entregaron a Lerroux la proposición sobre amnistia.

Lerrox la acogió favorablemente. No se sabe la fecha en que se tratará en el Parlamento esta cuestión.

Gil Robles a Francia

#### Lo ha advertido a la Dirección de Seguridad

de la noche Madrid. Marchó a Francia en el

expreso el diputado Gil Robles. Su viaje obedece a asuntos profesionsles.

Lo advirtió a la Dirección General de Seguridad, para evitar suspica-

#### Gobierno civil

Lo ocurrido en fumilla

El gobernanos seños Redrigues Soriano dijo syaw a los periodistas que debidamente informado le ecmunicó el alcalde de Jumilla que los dafios onusados en los eastliletez conduotores de cables de alta tensión habian sido provocados por el choque de unos explosivos que estaban colocados desde los pasados sucesos y 175, Madas, 50, Alla sesse, 60; cuyas explosiones se produjeron al arrastrar el viento esos explosivos y estrellarlos contra los postes.

Detenidos, en libertad

El gobernador dijo también que habian sido libertados los extremistas detenidos durante la última intentona, que no han resultado cargos contra cilos. Solo quedan unos detenidos en Jumilia cuyo expediente se tramita.

El viaje del ministro de Marina

Anadió el señor Rodrigues Boriano que mañ una domingo pasará por esta estación con dirección a Cartagena el ministro de Marina señor Rochs, que tratará de resolver los despidos de ebrezos decretados por la Constructora Naval.

Saldrá a recibirle a Alcantarifia y marchará con éi a Cartagena.

Las horas de cierre

Terminó diciendo el gobernador que había dispuesto se ajustaran los establecimientos a un horario por él fijado.

Los restaurantes y cabarets están autorinados para permanecer abiertoe hasta las tres de la madragada.

Candidato por Cádiz

#### Las derechas apoyan al coronel Varela

Per telégrafo de la tarde Cádiz. - Las derechas han tomado el acuerdo de presentar candidato a diputado por Cadis al coronel laurea do Varela.

El acuerdo ha sido muy bien aco-

#### LA BOLSA

COTIZACION DEL DIA 29

1	002		-	7E V	43	~	844	~	_	20	
I	Por telégrafo					de la noch					
ı	Interior	4	0/			•				70	00
•	Amortis	ab	ie i	5 0	/•	٠				83	FO
	Aden										
	Baueo d										
	Tabasos		•							208	0
	Francos										
	Libras.	•		•				•	•	83	90
	Dollars		•		•			•		7	84
Contract Con	Circs .	٠	•		,	٠		•	28	84.	25
- 1											

#### VISITAD El Museo Provincial de Mureia

Notable colección arqueológica, principalmente de la Edad de los Metales.—«Beléns de Salzillo, con 529 figuras policromadas. — Galería de pinturas de artistas

clásicos y regionales Batrada libre diaria Plaza del Obispo Pratos

(Antes de la Prinidad)

#### Presios del Merezado

Reinelia de los góneros que se han readide en la Lonja en el dia de agen on Loisake a say toleset sol aco GENORGED.

ELLLATION

Patatas 0'28, Tomates 0'28; Bajosas O'Où Pireisutos menudos O'on Pireisa toe gueden 1'40; Boninsos C Out Caisivias 6'54 Masteoles 0'24, Deschar seen 011 Galenaves 0'93; Alenes, as, Apies (45, Cardon | 45

PHUELS

Molosotomes, 0'00; Mamaras G'004 Circulas C'Ous Feres 1'00, Paras 1 20; Peretas 0'02; Albariceques 2'00: #1.peres 0'02, Ceressa G'UG Maluses . 44 Markejas O'30, Limones C'15, Ban lins 0'00, Dátiles 0'80, Granadas 0'00 .re

#### SHARROS DE CUERTEA (Dossaa)

Calabasa totamena C'TO, Calabasas tiernes G'Og Peginos G'Og Cebolia Marks 0'63, Bereagenss 0'30, Ajes tiernes O'OJy Leskagas 0'50, Cales 102. cometiff, Cd d serelitted, 08'8 Accigns 0'10.

#### PESCADERIA

Batmada de pescado en el dia de ayes para la ventai

Moriusa 6'00; Pescadilla 4"00, 2:48 7'00; Mere 5'00; Calson 8'0 4 2 3 3 7 4 des 4 00; Pajel 4'00; Benages 8'82: lain mares 6'92; Sibias 8'99; Palpot 2'0.3 Callings 0'00, Davada 8'00, Magraz POO Bacalad 0'02; Salatonte. 7 11. Sardinas 1'90; Roga 1'90; Boquesés 1 4 h Chisrots 00; Majol 8'00.

LAR OS'T sademay 200't 0 secures 7'20, Als major 1'04; Longerton 9'04

Diablotin and sabe Vd. de el único juego que desarrolla la habi lidad manual y estimula el cerebro. Puede sustituir a palabras cruzadas y a todo juego de paciencia.

El único juego que puede jugarse solo o en sociedad y en todas partes.

venta en el BAZAR MURCIANO

Agencia de encargos y transpor-

tes a domicilio de

Santiago Marcos

Transportes de paquetes y mercancias en general por autocamiones a domicilio, entre

MADRID: Lopez de Vega, núm. 6.—Teléfono, núm. 11.512 MURCIA: Cale de Pascual.—Teléfono, núm. 2854

#### Da Maquinista de Lovante

Sociedad Minera-Metalúrgica Zapata Portmán, S. A.—La Unión—Cartagena

Casa fundada en 1890

Grandes talleres de fundición, calderería, maquinaria y electricidad. Bombas centrífugas, separadoras magnéticas, molinos y trituradoras, motores eléctricos de Suth & Rosonc, motores fijos y marinos. Avance para aceites pesados. Construcción de toda clase de aparatos relacionados com las industrias mineral y metalúrgicas. Especialidad en instalaciones de preparación mecánicas de minerales. Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 caballos

(VAPORES CORREOS ESPAÑOLES)

Servicios rápidos y regulares para pasajes y carga entre

España y Ultramar Linea del cantabrico a cuba-mejico 12 Expediciones anuaios, satiendo de Bilbao y Santander el 25, de Gijón el 21 y de Coruña el 27 de cada mes, para Haoana y Veracruz, LINEAIDEL MEDITERRANEO, A PUEBTO, RICO VENEZUELA-COLOM BIA

12 Expediciones anuales saliendo de Barcelona el 20, de Valencia el 21, de Mala ga el 22 y de Cádiz el 24 de cada mes, para Canarias, San Juan de Puerto Rico Santo Domingo (fac), La Guayra, Puerto Cacello, Curacao, Puerto Colombia y Cristobal.

SERVICIOS DEL MEDITERRANEO A CUBA Y MEJICO Y DEL MEDITERRA-NEO A NEW-YORK CUBA Y CENTRO AMERICA

11 Expedición cada 2 meses, saliendo de Barcelona el 16, de Tarragona (fac); 16, de Valencia el 17, de Alicante (fac) el 17, de Malaga el 18, y de Cadiz el, para Bilbao, Santander, Gijon, Coruña, Habana y Veracruz

Alternada con: l Expedición cada dos meses, saliendo de Barcelona el 16, de Tarragona (fac) el 16 de Valencia el 17, de Alicante (fac) el 18, de Malaga el 19, de Cadiz el 20 y de Vigo (fac) el 22, para New-york, Habana, l'uerto Barrios Paerto Limón y Cristobal

Bervicio tipo Gran Hotel.—T. S. H.—Radiotelefonia.—Orquesta, etc. Las comodidades y trato de que disfruta el pasaje se mantienen a la altura tradicional de la Compania.

Tambien tiene establecida esta Compania una red de servicios combinados para los principales puertos del mundo servidos por líneas regulares. Para informes y detalles: en las Agencias de la Compania. En Madrid, Calle de Alcalá, 43.

SOCIEDAD ANONIMA DOMICILIADA, EE BILBAO

18000RSAL EN MADRIDI CALLEDE VILLANOEVA, NUM, 11 Fabricas en Vizcaya, Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; on Ovie-

do (La Monjoya); en Madrid, en Sevila (El Empalme); en Cartagena; en Barcolona (Badaiona); en Máiaga; en Cáceres (Aldea Moret y en Lisboa. PRODUCTOS QUIMICOS.—Acidos Sulfúricos y Heaum, Cloridico, Nitriec atlicerinas: Sulfatos de Sosa, de Cobre, de Zine; Hierro y Férrico; Sai coman: Cloratos: Barnices Marca Necol; Colac: Materias Colorantes; Colodión

Nitratos; Cloruros. ESPECIALIDADES PARA LAAGRICULTURA, -Superfortator; Abonos Compuestos; Minerales y Orgánicos; Citratos de Bosa y de Potasa; Clorero de Potasa; Sulfatos de Amoniaco y de Potasa; Silvinitas; Escorias Organicas, Salfatos de Cobre y Hierro; Azutre; Maquinaria Agricola y Assesorios, Moto-

res a Casolina y de Aceites Pesados. Elaboratorios para el análisis gratuito y sompleto de los terrenes y determinación de los abonos más apropiados.

XPLOSIVOS y ARTIOULOS DE CAZA.-Dinamitas; Mechas; Detona- Mayo de 1988. dores; Pélveras de Mina y de Gaza; Cartneheria cargada y vacia de las mejores marcas Extranjeras y Nacionales; Eccopetas para casa; Acinas, etc., etc. Pars pedidos y demás detalless. dirigiras al REPRESENTANTE en MUB-CIA don GERONIMULOPEZ, calle de Angel Gairas, atrante i (antigas desa de don Gerénimo Rais)

Baneras esmaltadas desde 120 pias Brugarolas y Jompañia Segledad. 10 Murele Taléfeno 1889

## IMLEFUNKEN

A J - - J - Liebre blook by Todal Dud y Jama Onieria. Astalvos e a monde de la maisera. Plek-Upe. A. apullesaures - Aparatos sauce. ste. etc.

MANAGEMENTS ELEVIS Brugarolas y Jourgalia

Sociedad, 10

MEICIE

Telfono 1239

Begaros contra incencios y explosivos de todas clases, sontra la perdida de equileres, riesgos locativo, de recursos y de parailización de trabajo a caus... ale incendio. — Fondada en 1865 — Inscrita en el Ministerio de Trabajo y Prev , alon Domiciliada en Barcelons-Passo de Gracia, a-Lapital sassrito: Pesetas 5.000,000 - Saultal desermacionedo: Pesetas 2.000.000 - Deserva Matatraria: Pese AL 1 1,000,000

SITUACION Y DESARROLLO.DE LA COMPANIA

Años	Pr.mas	Siniestros Incemnizados	Reserva de riesgos en curso	Patrimoniales
1872	264,105'57	128,264'04	88,584'96	55.020'13
1882	429, 181 86	125,322'62	146,275'80	291.457'58
1892	884,129'47	310,864,26	294,707'82	611.810'14
1902	1,600,535'89	469,148'41	533,511'96	, 809,167.86
1912	2,812,596'35	1.161,798'61	937,532'11	1,863,194 47
1922	16,262,328'37	8,661,553'66	5.955.412,65	2,431,050:85
1989	24,767,653'09	19.047.388'18	9.086,279'17	7,784,018 18

Autorizado por el Servicio de laspección de Segaros y Aborco en 25 de DELEGADO EN AUROIA:

> Agustin Monteverde SANTA TERBSA NUM. ?

# Planchas ou Just para cubiertas Idem lisas

Depósitos de todos tamaños

Propietarios; Maestros de obras, pedir presios y referencias a los deposita rios en esta provincia.

IBRUGAROLAS Y COMPANIA

Sociedad, 10 y Carretera de Alcantarilla, 12 TELEFONO, 1259, Y 2817



REUMATOL sons artificino, obesidad, arterio enclaronta esc Dissolve y elimina el ácido árica, activo la natrición, quito el deber, estido las grandes, comencia la erina, gan, si ce terbia, se meches clare à tran

PURGANTES

PROPIETARIOS: HUOS DE R.J. CHIMARIE. ANTONIO MALRA. 12. MADRID JABON SALES, DE CARABARA: PASTILLA, 1,25 Y 0.80 PESETAS

# 

Plateria, 66 y 68

Murda

Especialidad en objetos para regalos tido en articulos de Perfumeria )o( Productes de la



# CALLE MAYOR 33

Polistia de BL TIRMPO

SUCURSAL EN GARTAGENA:

#### La hija del Maestro de Escuela

mento... Sin embargo, podria suceder que muriese de repente, y el último testamento sería el válido.

-Y aqué me importa?

-Se diria que po está usted hablando serla-

mente.

-AQué se entiende por seriedad? Poner el semblante grave, hablar con tono acompasado, estirarse, levantar la cabeza, no saludar a nadie y ser descortés con todo el mundo... hubo un tiempo en que así era yo. Pero ya hace mucho que renuncié a ello, y hoy unicamente hago lo que me parece.

- Hase usted bien... es libre. Pero no debe

olvidar... jeómo lo dirél... -Que tengo hijos...

-LHijos?

-8f. -No conceia más que uno.

- ¡Ahl govál de ellos?

-Jacobo Bertrand. . el militar...

-jAbi jeonoce usted a ese granuja? Está en Freysolles hace seis o siete meses, viviendo a

expensas no sé de quién. -Tengo entendido que es un gran profesor de esgrims; da de vez en cuando un asalto en

Basancon, y vive con lo que le produce. -Kso no es temer una posición.

-Espera que usted le syudará un dia u otro. -AEro orest

-Lo da por seguro.

-Puès puede usted manifestarle que no le da ré nada, nada. Es un canalla que se ha permitido amenasarme, . se ha insolentado husta el pun to de desafiarme, y eres que le voy a dejar por keredero.

-¡Es su hijo!

-Vatruhán que espera mi muerte para despilfarrar mi fortune, como el ave de rapiña sguarda un cadáver para devorarie las entrafias.

—¡Es su hijo!

—La ley no me obliga a ocuparme de él. -La conciencia debe habiar más alto que la

ley. -¡Las ciensas que él me ha inferido sofecan la voz de la conciencia! ¡Y basta ys! Dejemos a

un lado este asunto. -Jacobo Bertrand ie profesa a usted el mayor aprecio.

El señor Lerozz de Champezre corrió maliciosamente.

-Querido doetor-repuso -, conorco pormenores que iguora ustad por completo. Se figuran generalmente que no veo los fantoches que se agitan en torno mío; desangáñese asted... veo, no solamente los fautoches, sino también a los que los hacen moverse a su gono y esprieho. Y para que nada le quede por saber, le diré que

msñana haré el testamento que ha de servir, y le aseguro que muchos han de quedarserviendo visiones el día en que se dé a concoer.

El semblante del doctor se alteró mientras hablaba el anciano; pero, recobrando su sangre

fris, repuso: -48e propone usted haser un testamento ológrafot

-Sí. -Son los mejores, y puede estar seguro de

que así no hábrá medio de oponerse a él. -Lo creo. Sin embargo, tengo la centeza de

que sigunas cláusulas surcitarán dificultades. -Habló usted antes de hijos; atione entonces Varios

-Otro.

-ANO vive en la comarca?

-No.

-AY ése saldsá siu duda mejorado? -Tal ves.

La sequedad con que contestaba el señor de Champearré dié a entender al doctor que el anolano deseaba que quedasen secsetas sus relacio